

Martin Gujan

[News](#) > **Nach Sturz nur 18. in Meilen**

Direkt nach dem Trainingslager und kurz vor Weihnachten startete ich am ersten Radquer dieser Saison. An Meilen hatte ich gute Erinnerungen, da ich an der SM damals recht gut abschnitt. Da ich noch keine Rennen in dieser Saison gefahren bin, musste ich in der hintersten Reihe einsteigen. Direkt am Start kam ich gut weg und war schon auf dem Weg nach vorne, als mich ein Gegner mit vollem Tempo abschoss. Zuerst dachte ich, mein Rad sei gebrochen, aber ich hatte noch Glück im Unglück und es hat mir ein Stück vom Collé von der Felge gerissen. So musste ich ihn schnell wieder rauf tun und konnte so das Rennen als Letzter fortsetzen. Ich war Mutterseelen allein und dachte schon, dass ich niemanden mehr einholen würde. Doch auf einmal holte ich einen nach dem andern wieder ein und konnte so als 18. über die Ziellinie fahren.

[Rangliste](#)

Veröffentlicht am:

18:13:00 27.12.2007 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

<http://www.martingujan.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=11&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)